
Herr Erster Stadtrat Hillgruber erhält von der Vorsitzenden das Wort und führt ins Thema 
ein. Ganz viele Maßnahmen berührten die Interessen von Kindern und Jugendlichen; hierfür 
solle in der Verwaltung ein größeres Bewusstsein geschaffen werden. 
 
Herr Klimm erwarte eine sehr bewusste Anwendung und hoffe, dass die Fachdienste dies 
befürworteten. 
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